

## DECLARACIÓN 55 MIL VOCES LA VOZ DE LAS GUÍAS Y LOS SCOUTS PARA LA CONVENCION CONSTITUCIONAL

Las Guías y Scouts, pertenecientes a la Asociación de Guías y Scouts de Chile elaboramos la siguiente declaración con motivo del proceso constituyente que vive nuestro país. Esta declaración es el resultado de decenas de cabildos constituyentes llevados a cabo a lo largo de todo el país, en donde pudimos soñar cuál es el Chile que queremos y cuáles son las garantías que nos gustaría se nos reconozcan.

En relación a lo anterior declaramos lo siguiente:

### **¿Qué queremos que nos garantice la nueva Constitución?**

Queremos una Constitución que nos garantice el derecho a todas las personas de desarrollarnos en un país y comunidades libres de contaminación, donde todos y todas asumamos la responsabilidad que tenemos con el cuidado de nuestro planeta y la naturaleza. Queremos una Constitución que tenga entre sus principios y garantías el cuidado del medio ambiente y que la economía circular sea parte de como construiremos el desarrollo económico del país.

Queremos una Constitución que asegure la dignidad, igualdad y protección de grupos que hemos sido históricamente excluidos tanto en el ejercicio pleno de nuestros derechos como en el reconocimiento y dignidad que merecemos la niñez y juventud, mujeres, migrantes, disidencias de género y personas en situación de discapacidad. Queremos que la Constitución nos asegure poder participar de manera activa, protegida y sin discriminaciones arbitrarias de la vida política y social de nuestro país.

Queremos que la nueva Constitución consagre que la educación y la salud sean para todas las personas sin discriminación alguna; que sin importar el lugar en donde vivamos tengamos acceso a medios tecnológicos, a la salud mental, educación sexual y tanto la educación formal y no formal tengan un reconocimiento y protección por parte de la Constitución. Queremos que la educación sea un pilar fundamental del desarrollo del país. Esperamos que la nueva Constitución consagre mecanismos donde las niñas, niños y jóvenes podamos participar de la toma de decisiones reduciendo la edad para poder votar en las elecciones.

### **¿Por qué pedimos estas garantías?**

Porque al mirar a nuestro alrededor, vemos como nuestro planeta se va degradando día a día y solo tenemos un planeta tierra. Porque miles de personas somos vistas como personas de segunda categoría donde no podemos participar como iguales en la vida y desarrollo de nuestro país, donde nuestra voz no es escuchada o nadie quiere escucharnos y porque de cumplirse estas garantías mejoraría la calidad de vida de las personas.

Porque las niñas, los niños y la juventud también queremos trabajar para dejar a nuestro país mejor de como lo encontramos.

**NIÑAS, NIÑOS Y JÓVENES DE LA ASOCIACIÓN DE GUÍAS Y SCOUTS DE CHILE,  
ENERO DE 2022**

